

Díaz-Canel félicite les étudiants à l'occasion de leur journée

Image not found or type unknown

La Havane, 17 novembre (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a félicité les étudiants à l'occasion de leur journée ce vendredi.

"Votre joie est notre espoir. Quand vous grandissez, Cuba grandit", a déclaré le chef d'État dans son compte sur le réseau social X.

Dans son message, il a ajouté : "Fêtez aujourd'hui et étudiez aussi. Il n'y a pas de bonheur plus satisfaisant que celui apporté par la connaissance".

La Journée internationale des étudiants est célébrée le 17 novembre pour honorer la mémoire d'un groupe de jeunes qui, à la même date, mais en 1939, ont organisé une résistance héroïque dans les rues de Prague pour libérer la Tchécoslovaquie, leur patrie, du joug hitlérien.

Dans la nuit du 16 novembre, les nazis encerclent les dortoirs des étudiants, arrêtent et harcèlent des milliers d'entre eux et en fusillent neuf.

Le 17 novembre, ils ont fermé tous les établissements d'enseignement supérieur tchèques et envoyé plus de 1 200 étudiants dans un camp de concentration.

Le 17 novembre est devenu un jour de solidarité avec la lutte contre le fascisme, pour la liberté, la démocratie, le processus social et la paix. (Source : @DiazCanelB et Ecured)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/339686-diaz-canel-felicite-les-etudiants-a-loccasion-de-leur-journee>



Radio Habana Cuba